



Mengungkap Rahasia 'Barbie' | Anatomi Adegan yang Menakjubkan

Description

Greta Gerwig, co-writer dan sutradara dari film "Barbie" menyatakan bahwa adegan di film tersebut dirancang dengan sentuhan yang unik dan kreatif. Dalam adegan tersebut, karakter Ken di film tersebut menyanyikan lagu yang menggambarkan kepribadiannya. Gerwig berbagi bahwa ide untuk adegan ini muncul dari imajinasinya sendiri dan bagaimana ia ingin mengekspresikan visinya kepada penonton.

Konsep Adegan dan Estetika Unik

Gerwig mengungkapkan bahwa adegan itu dikerjakan dengan penuh kecermatan dan detail. Adegan tersebut menampilkan Ken dan Barbie yang beraksi di atas pantai yang sebenarnya tidak memiliki air. Gerwig bahkan membawa nuansa komedi fisik ala Buster Keaton atau Charlie Chaplin dalam pertarungan di film tersebut, dengan tambahan tarian untuk memberikan sentuhan yang unik.

Kolaborasi dengan Kru Produksi

Dalam mewujudkan adegan tersebut, Gerwig bekerja sama dengan kru produksi seperti koordinator stunt Roy Taylor dan koreografer Jenny White. Gerwig ingin pertarungan di film tersebut terlihat seperti tarian dan menghadirkan nuansa komedi vaudeville yang kocak. Selain itu, kostum pink yang dikenakan oleh karakter Barbie juga memiliki makna khusus, sebagai penghargaan terhadap gaya busana pribadi Gerwig.

Pengaruh Musik pada Adegan

Lagu yang ditulis oleh Mark Ronson dan Andrew Wyatt untuk adegan ini turut menambahkan dinamika pada adegan tersebut. Gerwig menjelaskan bahwa musik yang diciptakan untuk karakter Ken dalam adegan tersebut memberikan nuansa yang menarik dan mendukung alur cerita. Ryan, aktor yang memerankan Ken, juga turut berperan dalam menyanyikan lagu tersebut.

Semangat Kreatif dan Inspirasi dari Film lain

Gerwig mengungkapkan bahwa inspirasi untuk adegan tersebut juga terinspirasi dari film-film musikal klasik seperti “Singin’ in the Rain” dan karya-karya Busby Berkeley. Dengan menghadirkan elemen tarian dan musik, Gerwig berharap penonton dapat merasakan kegembiraan dan semangat kreatif dalam menyaksikan adegan tersebut.

Membangkitkan Semangat Kreasi

Melalui “Barbie”, Gerwig ingin menghadirkan semangat kreatif dan keinginan untuk membuat sesuatu dalam diri penonton. Ia berharap bahwa film tersebut dapat mendorong penonton untuk merasa terinspirasi dan ingin menciptakan sesuatu setelah menyaksikan adegan yang penuh warna dan imajinatif tersebut. Gerwig berharap bahwa esensi kesenangan dalam berkarya dan bermain dapat tercermin dalam film “Barbie” dan menginspirasi penonton untuk meluapkan kreativitas mereka.

Ringkasan

Greta Gerwig, sutradara dan co-penulis film ‘Barbie’, berbagi cerita tentang proses pembuatan adegan menarik di film tersebut. Dari konsep hingga eksekusi, Gerwig menjelaskan bagaimana ia menciptakan adegan yang penuh keceriaan dan keterlibatan aktor dalam tarian dan pertarungan. Dengan persiapan yang matang, termasuk lagu dari Mark Ronson dan Andrew Wyatt, adegan ini menjadi salah satu momen favoritnya dalam film. Bagaimana pendapat Anda tentang proses kreatif di balik adegan ini? Apakah Anda tertarik untuk mengetahui lebih lanjut tentang film ‘Barbie’ dan bagaimana adegan-a degan seperti ini diciptakan? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)